



9 Pièces

294 m²

Réf. 187 EB

2 890 000 €

Cavalière

Maison à vendre (83980)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité coldwell banker beau rivage - situé à moins de 30 minutes de saint tropez et de l'aéroport de toulon/hyères, nous vous proposons cette superbe bastide de caractère, d'une surface de 294 M², se situant sur un terrain arboré de 2 270 M², magnifiquement aménagé avec des arbres fruitiers et des restanques en pierre typiques de bormes-les-mimosas. Idéale pour une famille en quête de tranquillité et de confort, cette propriété authentique offre un cadre de vie raffiné et chaleureux. Avec son intérieur spacieux et chaleureux, ce bien est pensé pour favoriser la convivialité. La grande ...

Exclusivity coldwell banker beau rivage located less than 30 minutes from saint-tropez and toulon/hyères airport, we are pleased to present this superb character-filled bastide, offering a total surface area of 294 m² on a beautifully landscaped plot of 2,270 m². The property is adorned with fruit trees and traditional stone terraced walls typical of bormes-les-mimosas. Ideal for a family seeking peace and comfort, this authentic property offers a refined and welcoming living environment. With its spacious and warm interior, this home is designed to promote conviviality. The large reception ...

COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE

26/28 Avenue du Général de Gaulle - 83320 CARQUEIRANNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

